

Le projet "Energies vertes" obtient le prix de l'ingénierie

publié le 14/04/2018,
par **prof-sciences**



Lors de la finale académique des concours Faites de la science et CGénial qui a eu lieu le 4 avril à La Rochelle et qui regroupait 22 projets, le projet "Energies vertes" portant sur les différentes énergies renouvelables obtient un 4° prix à CGénial, un 4° prix à

Faites de la Science et obtient LE seul prix "Ingénierie" délivré par l'Université de Poitiers.

Les élèves ont su présenter avec énergie le fonctionnement des barrages hydrauliques, des éoliennes et des panneaux photovoltaïques.

Bravo à eux

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège René Cassin " (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-isle-jourdain/>).
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.